

8

REPÚBLICA DE CHILE
GOBIERNO INTERIOR
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MEJILLONES
SECRETARÍA MUNICIPAL

SESIÓN N° 22/2018 ORDINARIA
CONCEJO MUNICIPAL DE MEJILLONES

Se deja constancia que la presente, es una transcripción de lo hablado en el Concejo Municipal N° 22/2018 Ordinaria.

En Mejillones Lunes 14 de Mayo 2018, siendo las 11:07 horas, se llevó a efecto la sesión N° 22/2018 Ordinaria, bajo la presidencia del Señor Sergio Vega Venegas, Alcalde de la Comuna, actuó como Ministro de Fe el Señor Samuel Hidalgo P., Secretario Municipal y asistieron los siguientes Concejales:

Señora Luz Vargas Herrera.
Señor Guillermo Ferreira Díaz.
Señor Armando Aillapán Nahuelpán.
Señora Grecia Biaggini Sánchez.
Señor Sidney Biaggini Ocaranza.
Señor Juan Carlos Alvarado Díaz.

Invitados I.M.M: Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo.
Sr. Claudio Mera, Administrador Municipal.
Sr. Mauricio Peldoza, Asesor Jurídico.
Sr. Diego López, Asesor Jurídico.
Sr. Aarón Oliveros, Director de Obras Municipales.
Sr. Oscar Orellana, Director SECPLAC.
Medios de Comunicación, Mejillones T.V.

PUNTO A TRATAR:

- 1.- Reunión con la Empresa MIT Ingeniería Servicios Especializados, expone el Sr. Luis Amengual solicitado por Concejala Grecia Biaggini S. y Concejales Sidney Biaggini O. y Juan Alvarado D.
- 2.- Reunión con Dirigente Sindicales de la Empresa ENAEX S.A., solicitado por el Concejal Armando Aillapan N.
- 3.- Definir nombre de Calle, solicitado por la Constructora Guzmán y Larraín
- 4.- Lectura de Correspondencia y Solicitud de uso de suelo
- 5.- Varios.

Concejal Aillapán, destaca que hubo cambio en el horario, porque las sesiones son en las tardes.

PRIMER PUNTO

- Reunión con la Empresa MIT Ingeniería Servicios Especializados, expone el Sr. Luis Amengual solicitado por Concejala Grecia Biaggini S. y Concejales Sidney Biaggini O. y Juan Alvarado D.

Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados; es un placer establecer lazos con la Municipalidad de Mejillones, MIT Ingeniería ha desarrollado varios proyectos en Industrias con procesos de agua hasta cupríferas como Codelco y Escondida, hasta llegar a trabajar con el MOP, están en el proceso de validar una tecnología llamada Stabilizia para hacer caminos en reemplazo del asfalto, resistente a las lluvias y que

no permite el proceso de esponjamiento, es una fábrica española que creó un sistema de una carpeta asfáltica en cualquier superficie, suelo arcilloso, arena, etc., hoy día está en el proceso de entrar al Manual de carretera del MOP, la ganancia de esta tecnología es que ocupa el suelo natural y esto evita los altísimos costos para hacer una carretera, 1 km asfáltico que resista 50 o 60 TON. x 7 mt. de ancho cuesta US.1 millón, \$620 millones, ese mismo km con MIT Ingeniería saldría \$250 millones, la ventaja es que pueden avanzar trabajando 2 km por día bajo las mismas medidas y queda disponible de inmediato. Se hace el mismo proceso de una carpeta con estabilizado, pasa una máquina moliendo las piedras heterogéneas dejando el suelo homogéneo. El trabajo que muestra está certificado por 10 años, se le aportó un 2% de cemento y finalmente por estética se hizo tratamiento con un material parecido a la brea, cualquiera pensaría que sí lo es. El método consiste en la aplicación de un reactivo creado y patentado por Stabilizia España que dependiendo de la composición química y física del suelo contiene calces y en otros casos nanotecnologías, y principalmente se aplica hidrofugantes (lo vende el ejército de Estados Unidos), dará duración en el tiempo y garantiza cada carpeta, esto impide que el agua ingrese en la carpeta y evita el proceso de esponjamiento que tiene el asfalto (producto de eso se hacen los baches). Además el sistema utiliza menos agua, se evita el uso de mayores maquinarias y producen las huellas de carbón. Mientras trabajan las carpetas se hacen las cunetas, se aprovecha la humedad y las caídas del suelo, puede transformarse en una tubería o canaleta. En Chile Stabilizia está constituido desde septiembre del 2017 y son apoyados por el grupo del ex banco del desarrollo.

Concejal Aillapán, felicita por la exposición, se hubiese realizado cuando estuvieron los representantes de la Asoc. de Industriales de Mejillones, porque son ellos los que tienen un tema complicado en la comuna y espera que le vaya bien.

Concejal Ferreira, también los felicita, ¿cuánto dura ese trabajo? **Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados**; se garantiza libre mantenimiento por 10 años, dependiendo de la composición química que hagan al suelo, si hubiera un evento, se corta el trozo y hacen el mismo procedimiento.

Concejal Luz, ¿la brea por qué la remplazaría en el norte? **Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados**; esa capa no es necesaria, netamente estética, los caminos van tomando naturalmente el tono oscuro, no es mucho lo que se trae solo los químicos y el proceso de importación demora 30 días, mientras se toman muestras del suelo y se hace la ingeniería. **Concejal**, ¿algún lugar donde hayan hecho caminos en Chile? **Sr. Cristian Campillay**, el próximo mes harán uno, pero aún no indican dónde, primero deben validarse en el MOP en su Manual de carreteras.

Concejal Alvarado, no escuchó temas referentes a la seguridad, la humedad es mucha en muestras costas, y si se ocupara este proceso con bischofita en los caminos hacia fertilizantes se pondría jabonoso, es un riesgo. **Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados**; la humedad está presente, lo que hacen es que no penetre, no se quede en el camino, dependiendo de la ingeniería solicitada hacen caminos que tengan una canaleta en un costado para que la humedad escurra, además deben solicitar donde quieren señaléticas y otros, y se instalan.

Concejal Grecia, felicita por la presentación ante el Concejo, pide que converse con las empresas porque tienen el camino en muy mal estado. **Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados**; solo pudo entregar la información a la empresa Noracid al Sr. Juan Pablo León, le pidió cotización para camino costa de 16M2, 800 mt. de largo x 20mt. de ancho y lo están evaluando.

Concejal Sidney Biaggini, no solo trabajan en caminos, sino también como las luminarias de mejor calidad, además importante sería que cada empresa se haga cargo de su kilómetro para que de una vez por todas terminen la carretera industrial y también la que va por Fertilizantes.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; agradece la deferencia y haber hecho la presentación, lamentablemente primero tienen que estar validados por vialidad y el MOP, mientras no se tenga el Municipio no podrá hacer mucho, también es importante que puedan tener un contrato o convenios con otras Municipalidades. El Gobierno Regional les entregó la posibilidad de terminar el camino a las industrias, pero debe ser con Asoc. de Industriales Gore y Municipio, sugiere juntar a los 3 actores y proponer esta nueva acción para que se evalúe, pero una vez teniendo MIT Ingeniería las certificaciones necesarias. **Sr. Cristian Campillay, Grte. Gral. de Empresa MIT Ing. Serv. Especializados;** no está demás decir que son representantes de Panasonic que lleva más de 100 años en el mercado con productos eléctricos (luminarias led).

SEGUNDO PUNTO

- Reunión con Dirigente Sindicales de la Empresa ENAEX S.A., solicitado por el Concejal Armando Aillapán N.

Concejal Aillapán, presente está la Federación representada por los Dirigentes de la empresa Enaex, Federación que anida a varios Sindicatos de la comuna y le parece positivo lo que hacen, la Preside el Sr. Luis Leiva, lo acompañan el Sr. Edson Monardes y Don Luis Olivares, la idea es escucharlos.

Sr. Luis Leiva, Pdte. de FETRAM; FETRAM es una Federación de Trabajadores de Mejillones, se constituyeron en noviembre del 2016, como trabajadores y dirigentes vieron la necesidad en la comuna de agruparse como fuerza laboral, así como lo están los empresarios, para aportar en cosas importantes de los trabajadores y comunidad en general. Conforman la FETRAM los 2 sindicatos de Enaex y Sindicato de Noracid, cuentan con 12 trabajadores y están en conversaciones con el resto de los sindicatos. Una de los pts. importantes es la falta de oportunidades de trabajo para los jóvenes que salen del liceo con carretas técnicas de 4to. medio, no existe posibilidad para las mujeres, lamentablemente tienen que trabajar con empresas contratistas, las Compañías grandes no los hacen partícipes dentro de su responsabilidad social. Por el momento están enfocados en Capacitaciones, traerán a un expositor y un abogado ante los dirigentes de la comuna, también quieren capacitar a los jóvenes de 4to. medio para que tengan conocimientos laborales y no sean más mal utilizados por las empresa quienes abusan. No cuentan con un lugar donde convocar a los trabajadores, donde puedan ser partícipes, conocerse y tener un buen ambiente. Piden participar de las plazas ciudadanas que genera el Municipio para contar lo que hacer y de qué trata la Federación. El proyecto también habla de un equipamiento de emergencia ante algún conflicto o huelga, ya que suelen llegar a pedir colaboración al Municipio. La Seguridad es un tema relevante incluso dentro de la comuna, como el camino costero industrial que es deplorable, hay cantidad de empresas que no toman conocimiento o no le toman el peso y ponen en riesgo a los trabajadores y a la comunidad entera. Medio Ambiente es un tema que les complica, hoy leyó un artículo que indica que en Chile hay 6 empresas de las más contaminantes y están en Mejillones, llama la atención la poca fiscalización dentro de ellas, no sabe si es nula o escasa desde Antofagasta y eso pone en riesgo a todos los habitantes, las sanciones dejan que desear. Harán llegar el resumen del proyecto para que tomen conocimiento, están llanos a consultas o dudas.

Concejal Grecia, observa que están preocupados por la mano de obra de los Mejilloninos, sugiere que puedan llegar a las otras autoridades, quizás preguntar en el liceo si falta una carrera especial de acuerdo a las realidades de las empresas, ideal sería que el liceo impartiera una carrera para que los jóvenes se prepararan para trabajar en Enaex. **Sr. Luis Leiva, Pdte. de FETRAM;** está totalmente de acuerdo, porque hay cosas que como trabajadores y Federación no podrán cambiar, pero Uds. como autoridades sí, así podrán gestionar carreras acordes a las demandas de cualquier empresa inserta en la comuna. **Sr. Sergio Vega, Alcalde**

y **Pdte. del Concejo**; una especialidad dura 4 años y es cíclico, al año 5 recién se puede cambiar, pero es bueno ir pensando desde ya.

Concejales Ferreira, cuando se hizo el PLADECO el 2010 se manifestó que la educación Dual del liceo no estaba acorde a la realidad de las empresas establecidas de la comuna, siempre han impartido soldadura, mecánica, etc., lo otro es que las empresas siempre vienen, presentan exposiciones y luego dicen que las personas acá no están capacitados y eso lo ha escuchado de todos los empresarios, hicieron una plaza ciudadana y solo están contratando a gente afuerina, incluso los que solicitan en la OMIL, a los niños de educación Dual no los contratan para desempeñarse en lo que estudiaron, sino para cortar papeles o hacer otras cosas, no hay compromiso real en las medidas de mitigación en responsabilidad social de las empresas. Le dijo al Seremi del Trabajo que deberían hacer reuniones con la Seremia de Educación y Laboral más el Alcalde y otros actores para crear un programa educativo para la comuna de Mejillones, hoy el 80% de la mano de obra de la minería no es de la región, por eso la población es tan pobre. La mayoría de los niños trabajan con contratistas, ¿qué pasa con las empresas mandantes?, considera muy buena la intervención que hacen para poner en conocimiento lo que ocurre.

Concejales Aillapán, destaca y toma en cuenta el rol que tienen los dirigentes sindicales, agradece la exposición y para el Municipio es muy bueno tenerlos como aliados, es la voz que se escucha de los trabajadores, feliz que el Concejo en pleno apoye a la Federación y movimientos sindicales.

Concejales Luz, interesante presentación de la Federación, es bueno que apoyen a los sindicatos, felicita a Armando Aillapán por la iniciativa, importante saber la otra parte de las empresas, en Molynor hay bastante contaminación y los trabajadores tienen poco apoyo en implementación, ojalá puedan tener contacto más directo y dejar números.

Concejales Alvarado, desde que empezó la nueva administración es que han estado muy preocupados por los alumnos, son el futuro de la comuna, partieron con mecánica industrial, hoy se entregan con mención y ha ido evolucionando acorde los requerimientos de las empresas, muchas de ellas no quieren a los alumnos y alumnas Duales, el gran temor es que estos alumnos no tienen el trabajo asegurado, terminan trabajando con contratistas, es importante el trabajo conjunto para que estos jóvenes tengan entrada en las industrias de la comuna.

Sr. Luis Leiva, Pdte. de FETRAM; escuchó que el Municipio haría reunión con los empresarios, le causó extrañeza que no los invitaran porque la mesa debe ser tripartita, ellos son la parte laboral que está inserta dentro de las empresas y saben lo que pasa, necesitan que los hagan parte, solos no podrán.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; lamentablemente a la mujer le ha costado insertarse en todas partes, afortunadamente ya está ley que emparejará los sueldos, pronto Mejillones contará con un Centro de Formación Técnica y aquellos que estaban en 4to. medio se les dará la posibilidad de seguir adelante y trabajando, la AIM estará en la mesas de trabajo para proponer lo que se necesita, desgraciadamente no se cuenta con un espacio para otorgarle a la Federación, pero se está viendo con bienes nacionales y los agregarán a la larga lista que hay. Cuando las empresas vienen a presentarse, lo hacen con las certificaciones y autorizaciones para instalarse, cuando ya no se puede hacer nada, es en los legisladores donde debieran poner énfasis, lo peor es que el parque industrial es todo contaminante, los organismos competentes no funcionan, además las grandes empresas que nos contaminan pagan sus patentes en Santiago, no es justo. Por ultimo siempre estarán con los trabajadores, la vez que han estado en paro los han apoyado, prestado baños, etc., lo importante es trabajar juntos, trabajo tripartita, empresas - trabajadores y Municipio, se está creando el Dpto. Medio Ambiental, el Dpto. de Salud y se enviará a capacitar a inspectores para fiscalizar y uno

exclusivo será para las industrias, agradece la visita y ojalá que todos los Sindicatos pertenezcan a la Federación, también agradece al Concejal Aillapán la gestión.

Concejal Ferreira, el Concejo aprobó su mención de tener todas las RCA de las empresas establecidas en Mejillones, el Alcalde envió el oficio al Ministerio del Medio Ambiente y la respuesta fue que no podía hacer la evaluación porque eran empresas privadas y solo quería saber si cumplían con las normas ambientales.

TERCER PUNTO

- Definir nombre de Calle, solicitado por la Constructora Guzmán y Larraín

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; propone que cada uno entregue 2 nombres y después decidir por quien votar, se habló de la Sra. Berta Guerra y Dagoberto Echegoyen, él sugiere a Florentino Novoa porque es necesario hacer homenajes en vida.

Concejal Grecia, pensó en la propuesta de Dagoberto, pero recordar que a él se le entregará la Playa Guanaye, incluso se hermoseó.

Concejal Ferreira, concuerda que a Dagoberto se le entregue la playa y opina que la calle se nombre Florentino Novoa.

Concejal Luz, propuso a Dagoberto Echegoyen porque tiene bastante méritos deportivos, fue dirigente, además de ser Concejal por mucho tiempo, en cambio la Playa ya es conocida como Playa Guanaye.

Concejal Aillapán, le gustaría ver figurar a Dagoberto en un espacio deportivo grande o en alguna gran avenida, sin desmerecer a nadie.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; indica a Señores Concejales procedan a votar, **procede a preguntar:**

	Sra. Berta Guerra	Sr. Dagoberto Echegoyen	Sr. Florentino Novoa
Concejal Luz		✓	
Concejal Ferreira			✓
Concejal Aillapán	✓		
Concejal Grecia	✓		
Concejal Sidney Biaggini	✓		
Concejal Alvarado			✓
Alcalde S. Vega			✓

	Sra. Berta Guerra	Sr. Florentino Novoa
Concejal Luz		✓
Concejal Ferreira		✓
Concejal Aillapán	✓	
Concejal Grecia	✓	
Concejal Sidney Biaggini	✓	
Concejal Alvarado		✓
Alcalde S. Vega		✓

Concejo Municipal Aprueba nombrar la calle solicitada por la Constructora Guzmán y Larraín como “Florentino Novoa” (nueva extensión de la Población Salvador Allende).

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; que se proceda hacer el trámite. Como vienen otros proyectos sugiere que quede como prioridad en las propuestas la Sra. Berta Guerra y

como prioridad en las propuestas cuando se nombre la Playa el Sr. Dagoberto Echegoyen, para que no se pierdan, además de hacer plebiscito ciudadanos.

CUARTO PUNTO

- Lectura de Correspondencia y Solicitud de uso de suelo

Sr. Samuel Hidalgo, Secretario Municipal; no hay correspondencia.

Sr. Aarón Oliveros, Director de Obras Municipales; no hay solicitudes de uso de suelo.

Concejal Alvarado, sabe que al Sr. Díaz no se le pudo aprobar su solicitud para carro, porque le uso de suelo que solicitó estaba ocupado, por lo mismo queda recién para el otro mes. **Sr. Aarón Oliveros, Director de Obras Municipales;** podría entregar una alternativa, pero de todas formas debe pasar por Concejo. **Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo;** que se le entregue alternativa, ya que no es improbable que haya una sesión extraordinaria.

Concejal Ferreira, pide acuerdo del Concejo para que se lea carta que está con fecha 11 de mayo y que no llegó a manos del Secretario.

Concejal Aillapán, le gustaría que se compartiera ese tema por la gravedad del caso, entiende que hace un tiempo estuvieron las 4 Administradoras encargadas de los Condominios y jamás se tocó el tema planteado en la carta, es una ciudadana que hace una denuncia formal y el Municipio debería tomar cartas del asunto ya. **Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo;** que se le entregue la Secretario y se lee en la extraordinaria.

QUINTO PUNTO

- Varios.

Concejal Ferreira, 1.- Hoy día recién le entregaron la invitación para el día de la madre el viernes y la secretaria del Concejo la envió el miércoles, pide que no se repita, que cuando ella envía las cosas se repartan.

2.- Exposición PENDIENTE de presentación trimestral del Administrador Municipal, ¿cuándo se hará?

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; tiene que coordinarlo, porque también falta que termine la Sra. Vilma con la DAF, cree que puede ser la 1era. sesión de junio.

3.- Le hicieron una denuncia por WhatsApp, el chofer de las áreas verdes, no sabe qué problema tendrá, mojó a la hija de la Sra. Blanquita en público, que no se repita.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; no debería pasar, que haga la denuncia para resolverlo.

4.- Lo llamaron de la Asociación de Municipalidades para preguntar quiénes son los Concejales que viajan al Encuentro Nacional de Concejales en Osorno, les dijo que va el Concejal Armando Aillapán y él también quiere ir, ahí expondrán temas relevantes a nivel país (Concejal Guillermo Ferreira).

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; no cree que haya problemas. **Concejales** presentes están de acuerdo.

Concejal Alvarado, 1.- Respecto al sobretiempo sabe que en el Municipio hay personas que marcan tarjeta, se retiran y en la tarde hacen lo mismo, para los que trabajan todo el día es injusto, pide hacer un seguimiento y saber quiénes son los que efectivamente trabajan

cumpliendo horario y los que no, hay una fuga importante de dinero, el sobretiem po no se le niega a nadie, pero que lo hagan trabajando.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; que Claudio Mera se encargue del tema.

Concejal Grecia, 1.- Sobre los recolectores de basura, son chicos que hacen rondas y van limpiando lo que queda fuera de los contenedores, sugiere comenzar a educar a la población, porque ellos hacen la limpieza y al rato hay colchones entre otras cosas, es demasiado, se aprovechan de los que hacen ese trabajo, en su defecto el que quiera botar mucho que solicite la batea al Municipio, además se está botando basura domiciliaria en los papeleros de las calles.

Concejal Sidney Biaggini, 1.- Presenta problemas con las personas que van a Diálisis.

2.- Cuando Amanda Navarro estuvo limpiando las playas no habían quejas de suciedad, ahora sí, pide la posibilidad de contratar a una persona que limpie esos lugares.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; en relación a Diálisis y por culpa del decreto de no pago de viáticos, los choferes no tienen la posibilidad de tener ese dinero para almorzar en Antofagasta, son varios días a la semana durante todo el día, es un problema grave, ojalá alguna autoridad mayor los escuche y se pueda hacer algo, por lo mismo rotarán al funcionario, lo otro es que les están exigiendo que vayan personas extras y no debiera ser, si el que se dializa es auto valente no tiene por qué ir con su hija, también importante es que va la paramédico y debe funcionar como tal, hoy se solucionará. Respecto a la limpieza de las playas y como hay muchas personas en las cuadrillas su subdividirán y se creará una para limpieza de playas.

Concejal Luz, 1.- Pide que se respeten los minutos estipulados en el Reglamento de Sala para posteriores presentaciones ante el Concejo, los temas planteados son importantes y relevantes y los minutos deben cumplirse.

2.- Solicita por segunda vez el inventario del Hospital de Campaña, cuando se hizo la postulación al proyecto y lo que hay actualmente.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; el Concejal Alvarado está en lo mismo, hay varias cosas inconclusas, no se sabe si ese Hospital es del Municipio, preguntó y le dijeron que es regional, además se enteró que hay contenedores prestados al Hospital comunitario, por lo tanto se está viendo y ordenando lo que había, lo que debe haber y dónde están. **Concejal Alvarado,** se está preparando un informe sobre todo eso.

Sr. Oscar Orellana, Director SECPLAC; cuando se armó el año pasado pudieron conseguir el mandato y señala claramente que el responsable es el Servicio de Salud, no la Municipalidad.

Concejal Aillapán, 1.- Preg. por los plazos para que se presenten las propuestas del Casino Municipal.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; julio.

2.- Algunos Concejales van a trabajar el tema de la Ley de Plantas, ¿va algún funcionario, el Pdte. de la Asociación o alguien de la directiva?

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; no, solo va la Concejal Grecia Biaggini, ella hará el preámbulo para que la misma consultora venga al Municipio y participaremos a todos.

3.- Solicitud PENDIENTE de informe completo del Vertedero, plazos y todo lo que se ha planteado en reuniones anteriores.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; se está trabajando en el tema, la 1era. semana de junio se tratará.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo; 1.- Agradece a cada uno el haber participado en la celebración del día de la madre, también a cada uno de los funcionarios que estuvieron involucrados en la actividad, la gente salió contenta y feliz.

2.- Recibirán invitación para el Desfile del 21 de mayo que se realizará este viernes a partir del mediodía, confirmen asistencia.

3.- Informa que desde hoy y durante un mes aprox. se facilitará una oficina de la DOM a funcionario de la contraloría.

Concejal Sidney Biaggini, ¿se le podrá hacer consultas como Concejales? **Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo;** no, porque viene a temas específicos.

4.- Informa que llegó de la Contraloría el resultado a la consulta de los juegos y mobiliario urbano y todo el proceder que se hizo está dentro de lo legal y correcto, ahora es Contraloría la que procederá y después se verá el tema si se paga o no, se les entregará copia de la respuesta a cada uno.

Concejal Alvarado, ¿cuándo se contrata un show se dan ciertas características de lo que se quiere?, porque no está conforme con el show del día de la madre, Natalino no cantó tantos temas y mejor lo hizo el Sr. Navarro, y 9 temas por \$12 millones no debiera ser. **Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo;** cuando se contrata a un artista o un grupo como Natalino se espera que lo haga bien, y se estipulan tiempos en el contrato no temas, personalmente cree que lo hizo bien, pero se queda con la presentación de Don Juan Navarro que lo hizo espectacular, no se equivocaron en darle la oportunidad a un Mejillonino y en brindarles un buen espacio para que haga su show.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo, levanta la sesión a las 13:00 hrs.



SR. SERGIO VEGA V.
Alcalde y Presidente del Concejo

SRA. LUZ VARGAS H.
Concejal

SR. GUILLERMO FERREIRA D.
Concejal

SR. ARMANDO AILLAPÁN N.
Concejal

SRA. GRECIA BIAGGINI S.
Concejal

SR. SIDNEY BIAGGINI O.
Concejal

SR. JUAN C. ALVARADO D.
Concejal

Transcrito por Pamela Aravena Godoy
Oficina Concejo Municipal.



SR. SAMUEL HIDALGO P.
Ministro de Fe.

SESIÓN N° 22/2018 ORDINARIA